
青団団長 ３年１組

はじめて団で動く行事だったので、うまくいくのか心配でした。しかし、青団のみんなは団長

の言葉にすぐ反応して動いてくれました。青団のみんながしっかりと動いてくれたおかげでクリ

ーン活動がスムーズに行えたと思います。本当にありがとうございました。そして、このクリーン

活動の中で一番感じたことは、団長や環境委員、美化委員だけではなく青団の団員一人

一人のやろうという気持ちで成り立っていたということです。例えば、クリーン活動をはじめる前

の声出しでは、３年生だけではなく、１年生も２年生も笑顔で大きな声で叫んでくれました。こ

のやる気ある青団を団長が引っ張っていき、青い空へ向かうように高く向かっていきたいで

す。この調子で、たくさんの行事をクール（青）に挑戦していきたいです。

黄団団長 ３年２組

今年はじめての、学年の枠を超える団での活動でした。僕たち黄団は、はじめの会で並ぶ

ときに、一番最初に並んで座ることができました。これは、黄団の団結力の良さだと思うので、

この団結力を今後に生かしていきたいです。そしてクリーン活動では、１年生は、はじめてで分

からないことも多かったと思いますが、２年生や３年生がしっかりとリードし、油ヶ淵をきれいに

しようとがんばっていたので、良かったです。こういうことを重ねていけば、団の絆が少しずつ深

まっていくと思います。今日の団での活動により、油ヶ淵もきれいになったと思いますが、これ

から一人一人がさらに意識することで油ヶ淵も変わっていくと思います。また、団の活動にも、

もっと力を入れていき、明中も変わっていくと思います。

桃団団長 ３年３組

僕はこのクリーン活動を終えて、団で取り組むことはとても意味があったと思いました。特に

３年生が下級生にいいところを見せようという気持ちを抱いていたと思います。３年生が頑張

れば、１，２年生も負けじと頑張ります。団での活動は、クリーン活動をより活発にさせるため

に、とても良かったと思いました。また、活動の時に、学年の違う人たちと笑顔で話していた

り、協力して大きなごみを取っていたりと、団の団結も深まったと思いました。これから団での

活動が多くなっていきます。一番大切なことは笑顔だと思うので、次の活動の時には、全員

が笑顔で楽しく、学年の枠を超えた団の活動を目指します。

赤団団長 ３年４組

３年生になって、はじめての団での行事となるクリーン活動を行いました。僕たちの団、赤

団はみんな、一人一人が協力してごみを拾い、油ヶ淵をきれいにしようという気持ちをもって、

クリーン活動にのぞめました。このクリーン活動を通して、赤団の仲がより良くなりました。これ

から行われるいろいろな行事を通して、団での仲をもっと深めていきたいです。僕が団長とし

て全力で赤団を引っ張っていき、体育大会などの行事で優勝させたいです。


